



Sepp Blatter  
Foundation

# Jahresbericht 2010

## Jahresbericht 2010

Nach ihrer Gründung am 1. März 2006 hat die Sepp Blatter Foundation ihr 5. Geschäftsjahr abgeschlossen.

Gerne lege ich Ihnen den Jahresbericht 2010 vor.

### 1. Stiftungsrat

Der Stiftungsrat setzt sich seit 2006 wie folgt zusammen:

- René Imoberdorf, Präsident, Visp
- Sepp Blatter, Stifter und Mitglied, Visp
- Corinne Blatter Andenmatten, Mitglied und Sekretärin, Visp
- Jean-Paul Brigger, Mitglied, St. Niklaus

### 2. Stiftungsaktivitäten

#### Übergabe Preis 2009 am 29. August 2010 in Ulrichen

Der Preis 2009 der Stiftung wurde beim Sepp-Blatter-Fussballturnier am Sonntag, 29. August 2010, in Ulrichen im Wallis offiziell übergeben.

Nach Analyse der Dossiers beschloss der Stiftungsrat, den mit CHF 10 000 dotierten Preis gleich zweimal an die beiden regionalen Fussballverbände Gommer Fussball Meisterschaft und Bergdorf Meisterschaft zu vergeben.

Mit der Organisation von Wettbewerben, ihrem Engagement und ihrer Unterstützung für den Fussball sowie der Entwicklung des Frauenfussballs in ihren Regionen fördern sie soziale, kulturelle und erzieherische Werte wie Respekt, Disziplin, Teamgeist und Fairness bei unserer Jugend und damit die Werte, die der Stiftung am Herzen liegen.

### **Sitzungen des Stiftungsrats**

2010 hielt der Stiftungsrat in Visp zwei ordentliche Sitzungen ab (6. Februar und 30. Oktober 2010).

Die wichtigsten Beschlüsse lauten wie folgt:

#### **Sitzung Nr. 10 von Samstag, 6. Februar 2010**

- Definitive Genehmigung der Jahresrechnung 2009 und der Bilanz per 31. Dezember 2009

Beschluss: - eine Zuweisung an Spendenfonds von: CHF 50 000,00  
- eines Vortrags auf neue Rechnung von: CHF 11 126,47

- Bestätigung des Preises 2009 in Höhe von CHF 10 000 an die beiden regionalen Fussballverbände Gommer Fussball Meisterschaft und Bergdorf Meisterschaft
- Analyse von und Entscheidung über fünf Gesuche für finanzielle Unterstützung. Bemerkenswert ist die positive Antwort auf das Gesuch des FC Turtmann für eine Spende von CHF 1000 im Rahmen seiner E- und F-Juniorenturniere.
- Genehmigung der Struktur und des Inhalts der Broschüre der Stiftung mit dem neuen Logo
- Entscheid über die Briefschaften der Stiftung mit dem neuen Logo
- Präsentation der Video-Botschaft von Franz Beckenbauer

#### **Sitzung Nr. 11 von Samstag, 30. Oktober 2010**

- Entscheid eines Vermögensverwaltungsmandats an der WKB Visp und einer Investition in der Höhe von CHF 750 000 (Anlagestrategie: WKB Active Portfolio „Sicherheit“)
- Vergabe des Preises 2010 in Höhe von CHF 20 000 an das Wohnheim Fux Campagna in Visp
- Analyse von und Entscheidung über acht Gesuche für finanzielle Unterstützung. Bemerkenswert ist die positive Antwort auf das Gesuch der Stiftung Diabetes-Gesellschaft Oberwallis für eine Spende von CHF 2000.

- Präsentation des Jahresberichtes 2009
- Präsentation der Video-Botschaften von Michel Platini und Christian Karembeu
- Nominierung von Thierry Hirschier als Verantwortlicher der Website der Stiftung
- Produktion eines Banners für das Sepp Blatter Golf Turnier im August 2011

### 3. Zuwendungen an die Stiftung

Die Stiftung hat im Betriebsjahr weiterhin aktiv Finanzmittel im Kreis ihrer Stiftungsratsmitglieder und anderer Donatoren gesammelt.

Insgesamt belaufen sich die Zuwendungen im Berichtsjahr auf CHF 259 408,10.

Ein grosses Dankeschön an alle Donatoren für die Unterstützung.

### 4. Aufwand und Ertrag

Im Berichtsjahr resultierten Aufwendungen von CHF 25 990,14. Dieser Betrag setzt sich wie folgt zusammen:

- Marketing, Büromaterial	CHF	10 781,50
- allg. Büro- und Verwaltungsaufwand	CHF	5 498,35
- Kommunikationsaufwand	CHF	204,70
- Finanzaufwand	CHF	9 505,59

Total	CHF	25 990.14
-------	-----	-----------

Dem stehen Einnahmen von CHF 262 130.98 gegenüber, die sich wie folgt zusammensetzen:

- Spenden	CHF	259 408,10
- Zinsertrag	CHF	2 722.88

Total	CHF	262 130.98
-------	-----	------------

Es resultierte damit im Berichtsjahr ein Einnahmenüberschuss von CHF 236 140,84.

## 5. Verwendung des Einnahmenüberschusses

Vortrag vom Vorjahr	CHF	11 126,47
Einnahmenüberschuss des Geschäftsjahres	CHF	236 140,84
		<hr/>
	CHF	247 267,31
		<hr/>
Zuweisung an zweckgebundenen Spendenfonds	CHF	- 235 000,00
		<hr/>
Vortrag auf neue Rechnung	CHF	12 267,31
		<hr/> <hr/>

## 6. Entwicklung des Spendenfonds

Saldo per 31. Dezember 2009	CHF	481 800,00
./. Spenden		
FC Turtmann, E- und F-Juniorenturniere	CHF	- 1 000,00
Stiftung Diabetes-Gesellschaft Oberwallis	CHF	- 2,000,00
Bergdorfmeisterschaft, Preis 2009	CHF	- 10 000,00
Gommer Fussballmeisterschaft, Preis 2009	CHF	- 10 000,00
Zuwendungen fürs Betriebsjahr	CHF	235 000,00
		<hr/>
Saldo per 31. Dezember 2010	CHF	693 800,00
		<hr/> <hr/>

## 7. Stiftungsvermögen und Stiftungskapital

Das Stiftungsvermögen beträgt per 31. Dezember 2010 CHF 806 067,31, bestehend aus dem Vortrag des Einnahmenüberschusses von CHF 12 267,31 und dem Spendenfonds von CHF 693 800 sowie dem von Sepp Blatter einbezahlten Stiftungskapital von CHF 100 000.

Visp, 23. Juli 2011

Für die Sepp Blatter Foundation